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Leccion 2



1. Род существительных

Мужской род Женский род
armario (шкаф)
piano (пианино)

mesa (стол)
silla (стул)

Многие существительные мужского рода оканчиваются на -o, а 
существительные женского рода — на -a.



Неопределенные артикли (artículos indeterminados)

Мужской род Женский род
un armario (шкаф)
un piano (пианино)

una mesa (стол)
una silla (стул)

окно ventana

шляпа sombrero

собака perro

тетрадь cuaderno

лампа lampara



Определенный артикль

Мужской род Женский род
el chico (мальчик)
el ordenador (компьютер)
el bolso (сумка)

la ventana (окно)
la lámpara (лампа)
la puerta (дверь)

собака perro

книга libro

пианино piano

карандаш lapiz

цветок flor



• Слова, заканчивающиеся 
на -ción, -sión и -dad в большинстве 
случаев относятся к женскому роду: la 
revolución, la habitación, una profesión, la 
universidad, una ciudad, и даже la facultad. 

• А слова, которые заканчиваются на -or, 
чаще всего бывают мужского рода: un 
ordenador, el profesor, el televisor.



¿Qué es esto?
Что это?

Qué – что,

es – есть
esto – это
• ¿Qué es esto? – Что это?

– Esto es un lápiz – Это карандаш.

• ¿Qué es esto? – Что это?
– Esto es una mesa – Это стол.



Esto es un lápiz.

• ¿Esto es un lápiz?

• ¿Es esto un lápiz?

Ответы на вопросы с помощью Sí(Да) и No(Нет)

-¿Es esto un perro? – Это собака?

-Sí, esto es un perro. – Да, это собака.

-¿Es esto una mesa? – Это стол?

-No, esto no es una mesa. – Нет, это не стол.



Множественное число 
существительных

lámpara
libro
pared

— lámparas
— libros
— paredes

лампы
книги
стены

Существительные и прилагательные, оканчивающиеся в ед. 
числе на безударные гласные, а также на ударное e[э], во 
множественном числе принимают окончание — s.
Существительные и прилагательные, оканчивающиеся в 
единственном числе на согласный и ударные гласные а, о, i, u, а 
также y, во мн. числе принимают окончание — es.



Употребление артиклей во 
множественном числе

el libro
la taza
un lápiz
una mesa

— los libros
— las tazas
— lápices
— mesas

Перед существительными множ. числа так, как и перед 
существительными ед. числа, употребляется определенный артикль.

Определенный артикль мужского рода ед. ч. el во мн. числе имеет 
форму los.
Определенный артикль женского рода ед. числа la во мн. числе имеет 
форму las.

Неопределенный артикль перед существительными мн. числа 
обычно не употребляется. Формы unos, unasимеют 
значение несколько, какие-то или вообще не переводятся, например:
unos libros ... какие-то книжки; несколько книжек
unas tazas ... какие-то чашки; несколько чашек



Gracias por la segunda leccion! 


